
 

 

 

 

 

令和６年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》                      司会・記録：小池拓哉（副校長） 

（１）来年度の教育課程編成について説明がありました。委員で内容について確認を行い、協議を行いま

した。今後、学校で内容を再検討し、３月３日（月）に区へ正式に届出を行うことを確認しました。 

（２）第３回学校関係者評価委員会に提出する「学校評価報告書」について説明があり、質疑応答を行い

ました。また、「学校運営協議会自己評価結果」の内容について確認をしました。学校として地域連

携と保護者等への情報発信が課題であることを確認しました。また、学校評価アンケートについて

経年変化がわかるような集計方法と自由意見に対しての対応を検討することとなりました。 

（３）来年度の学校運営協議会の活動計画について検討を行いました。来年度も各意見交換会を継続して

実施することを確認しました。今年度中止となった教職員との意見交換会を早い時期に実施できる

と良いという意見があり、日程を検討することとなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）２月の学校状況について報告がありました。１月３１日（金）１年生が区内巡り、２月７日（金）

に２年生が鎌倉とそれぞれ校外学習を実施しました。また３年生は都内私立入試が終わり、２１日

（金）に都立一次・前期入試を控えています。 

（２）３月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（３）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・２月３日（月）１年生職業講話に講師６名を派遣しました。どの講話も中学生にとって大変勉強

になる話でした。 

・３月８日（土）展示発表会保護者公開受付を実施予定です。 

＜ＰＴＡより＞ 

・年度末総会の議決結果の集計を行っています。 

・来年度の２・３年生の委員、係決めを実施します。 

《委員より一言》今月は奥州友貴子委員です。 

年度末は新年度に向けて様々なことを決めていく時期です。ＰＴＡ本部の書記と副会長を務めた私

も、次にどう伝え、繋げていくべきかを考えながら過ごしています。息子が新３年生となるので私も

あと１年は保護者の 1人。微々たることでも可能な限りサポートしていきたいと思っています。 

学運協のメンバーとしては、２年間に渡って会議に参加させていただきました。委員の皆さまはも

ちろん、教職員や生徒会、町内会の方々の意見を聞くことができ、また、学校の運営にたくさんの方々

が関わっていると知ることができました。とても貴重な機会となりました。２年間、ありがとうござ

いました。 

 次回の学校運営協議会は、令和７年３月２５日（火）午後３時３０分から実施予定です。  

○ 開催日時 令和７年２月１７日（月） 

第９回学校運営協議会 午後３時３０分より午後４時２０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 石出勉（会長）、井上充代、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子、弘世京子、 

塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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